



# 智能啓發

## PTA授業参観・奉仕作業・役員会

2月21日（金）は、今年度最後のPTA授業参観日でした。授業が始まる前に、PTA保健体育部の事業、窓拭きを中心とした奉仕作業が行われました。普段は届かない場所もきれいにしていただき、学校が明るくなりました。授業参観には、世帯数を超えるたくさんの方々が来てくださいました。子どもたちの1年間の成長を見ていただけたのではないのでしょうか。その後の学年学級懇談にもいつも以上の参加が見られ、今年1年を振り返りました。各事業部では、今年度の反省と来年度への申し送り事項について話し合いました。今年度役員を務めていただいた皆様、ありがとうございました。



## 児童委員会（最終）

2月27日（木）、今年度最終の児童委員会が行われました。前半は、後期の活動の振り返りをし、後半は、6年生から5年生への感謝と期待の言葉、そして5年生から6年生へ感謝と決意の言葉などを述べ合いました。



## 清掃強調週間（縦割り）

今回の清掃強調週間は、これまで親交を深めてきた縦割りで清掃を行いました。1年間お世話になった校舎に感謝の気持ちを含め、上学年が決めた役割分担に従って、集中して校舎を磨く姿が見られました。



## 6年生を送る会

2月28日（金）、卒業生と在校生との交流を通じ、感謝の気持ちを伝え合う「6年生を送る会」が行われました。テーマは、「ありがとうきり学年 中学校でも頑張っ！心をこめて感謝の気持ちを伝えよう」です。各学年が6年生への感謝の気持ちを精一杯伝えるとともに、6年生もまた全学年にメッセージと感謝の気持ちを伝えました。サプライズは、6年生からの雑巾のプレゼントと在校生からのくす玉。そして、6年生代表から5年生代表へ校旗と共に西目小のすばらしい伝統が引き継がれました。6年生が毛筆で書いたメッセージは、それぞれの学年棟に掲示されています。



- |      |   |
|------|---|
| 1年生へ | 「むくわれるまで 努力するんだ」                                |
| 2年生へ | 「つらいときには 笑っちゃえ！」                                |
| 3年生へ | 「夢なき者に成功なし」                                     |
| 4年生へ | 「新しいことを始めるのは怖くない。<br>怖いのは、新しいことを始めなくなる<br>ことだ。」 |
| 5年生へ | 「小を積んで大をなす」                                     |



6年生は、来週13日（木）、西目小学校を卒業します！！

## 西目小の子どもたちの活躍

おめでとう

- ☆第17回 小島かはたれ子ども俳句コンクール
- |        |   |
|--------|---|
| 奨励賞    | 鈴木 ○○（4年）<br>「天の川 星のつりばし わたりたい」                                 |
|        | 小沼 ○（5年）<br>「きりはれて 水面うつる いわし雲」                                  |
| チャレンジ賞 | 阿部 ○○（5年）<br>上野 ○○○（5年）<br>柳橋 ○○（5年）<br>正木 ○○○（6年）<br>柳橋 ○○（6年） |

- ☆Stone Roll CUP2025 2部  
第4位 西目バレーボールスポーツ少年団



## スポ少退団式

3月4日（火）、由利本荘市スポーツ少年団西目支部の退団式が行われ、野球、サッカー、バレーボール、卓球の4団の団員17名が退団しました。式には、支部長、支部事務局、親の会、指導者、学校関係者も出席しました。各団の代表者に修了証並びに記念品が授与され、退団者を代表して、西目バレーボールスポーツ少年団の佐々木○○○さんが、お礼の言葉を述べました。スポ少活動を通して鍛えた心と体、そして学んだことを、今後のスポーツ活動や日常生活のいろいろな場面で生かしてほしいと思います。

